



EL MENSAJE DE HOY

La meta que Dios quiso para su pueblo (Ez.14:1-11)

ANUNCIOS



Por favor no introduzca alimentos o bebidas la nave principal. Estamos en un lugar especial destinado para la adoración a nuestro Dios, por tal razón, **GUARDEMOS REVERENCIA.**



Apaguemos nuestro celular o pongámoslo en modo avión o dejémoslo en vibración.

🔊 **CULTO DE TESTIMONIOS Y FIN DE AÑO.** Estaremos llevando a cabo nuestro culto de testimonios a las 20:30 hrs. Y a las 23:00 hrs nuestro culto de fin de año.

🔊 **ESTUDIO "EL PLAN DE DANIEL"** Dieta. Estudio minucioso sobre el cuidado del cuerpo. Estaremos comenzando la tercera semana de enero. Serán lecciones vía zoom impartidas por nuestro pastor David Mata. Día y horario por acordar. Inscripciones en la oficina pastoral.

🔊 **VELADA DE ORACIÓN.** Viernes 5 de enero tendremos nuestra primera velada de oración del año. En esta ocasión será en línea vía Zoom. Si desea participar anótese en la oficina pastoral para hacerle llegar la liga.

🔊 **SESIÓN EXTRAORDINARIA DE NEGOCIOS,** Se convoca a los miembros de la iglesia a asistir; sábado 27 de enero 17:00 hrs.

NUESTRAS REUNIONES

SERVICIO	HORARIO	DÍA
CULTO MATUTINO	8:30 - 9:45	DOMINGO
IGLESIA INFANTIL		
ESCUELA DOMINICAL	10:00 - 10:45	
CULTO MEDIO DÍA	11:00 - 13:00	
IGLESIA INFANTIL		
INTERMEDIOS	16:00 - 18:00	
UNIÓN DE JÓVENES		
EMBAJADORES DEL REY	18:00 - 19:30	
AUXILIAR DE NIÑAS		
CULTO VESPERTINO		
SOCIEDAD FEMENIL	10:00 - 12:00	MARTES
CULTO DE ADORACIÓN	19:00 - 20:30	MIÉRCOLES
REUNIÓN DE ORACIÓN		JUEVES

LECTURA DE LA BIBLIA EN UN AÑO

Lu. 1 ene.	Ap. 3 Neh. 4 Sal. 98
Ma. 2 ene.	Ap. 4 Neh. 5:1-7:3 Sal. 99
Mi. 3 ene.	Ap. 5 Neh. 7:4-8:12 Sal. 100
Ju. 4 ene.	Ap. 6 Neh. 8:13-9:37 Sal.101
Vi. 5 ene.	Ap.7 Neh.9:38-10:31 Sal. 102
Sá. 6 ene.	Ap. 8 Neh.11 Sal. 103
Do. 7 ene.	Ap. 9 Neh. 12 Sal. 104:1-23

DIEZMOS Y OFRENDAS

Estimados hermanos si desean hacer sus ofrendas a través de transferencia bancaria, toma en cuenta los siguientes datos:

IGLESIA BAPTISTA SINAÍ DE COYOACÁN, A.R.
Banco Multiva - Cuenta 00005885213 CLABE
132180000058852137

Iglesia Bautista Sinaí de Coyoacán, A.R.
SGAR 13 1019/2003
Cáliz 13, Col. El Reloj, Alcaldía Coyoacán, C.P. 04640. Tel.
5556 180565, CdMx.
www.sinaidecoyoacan.org

Según una encuesta de una famosa revista en EUA, señala que únicamente el 17% de las personas que se proponen metas durante el año siguiente, lo logran o las hacen.

1. NUESTRAS PROPIAS EXPECTATIVAS

Por un momento, enfoquemos en la iglesia y en lo que esperaba de ella. Todos y cada uno también tenemos y guardamos ciertas expectativas sobre la iglesia. Seguramente usted también debe tener para con la iglesia algo: un deseo, una meta, un anhelo de su corazón. No obstante, esperemos que no estén erradas.

Dice el libro de **Ezequiel (14:1)** que, de manera particular había unos hombres que se habían acercado con el profeta con un deseo ferviente. Veamos el contexto de los personajes:

A) El profeta al que van a consultar, se trata de Ezequiel (que Dios fortalezca). Este profeta sirvió durante el periodo en el que estaban cautivos en Babilonia.

B) La Audiencia (el pueblo) del profeta era complicada, tenía una conducta mala delante de Dios. [**Ezequiel 2:3-8; 3:7-9**]

Aunque estaban exiliados de su patria, a pesar de ello, no eran personas humildes.

C) La mala conducta se debía a su mala teología.

Con este contexto podemos pasar a las expectativas que tenían. Son simples, fueron en razón de escuchar al profeta. Pero, su deseo era escuchar lo que ellos querían escuchar. Lo que, por cierto, se aplica totalmente a lo que observamos hoy en día en varias congregaciones. No les mueve saber que están mal con el Señor. Es triste ver que las predicaciones se enfocan en la bendición, pero no en la corrección.

2. EL PROBLEMA INTROSPECTIVO QUE NO MIRA LA GENTE

El Señor señala el problema que tenían estos hombres y lo dice como es. El problema se llama idolatría. En las personas modernas, la palabra idolatría evoca imágenes de gente antigua que se inclinaba frente a estatuas. Y ciertamente cada ciudad adoraba a sus deidades favoritas y construía altares alrededor de sus imágenes para adorarlas. Pero, ahora muchos han cambiado ese tipo de imágenes. David Brooks [periodista del periódico New York Times] señala que nuestra cultura ha producido un tipo de personas exitosas con “*desequilibrios relacionados con sus habilidades sociales*”. ¿Qué quiere decir esto?

- Son personas que demuestran habilidades sociales para relacionarse de forma vertical.

- Pero, casi ninguna de estas personas tiene la capacidad para desarrollar relaciones horizontales con sus cónyuges, amigos y familiares.

Ahora, ¿Dónde está la idolatría? este tipo de personas son las que sacrifican todo al dios éxito.

«En tiempos antiguos, las deidades eran despiadadas y eran difíciles de apaciguar. Y todavía lo son».

El éxito lleva cuatro ingredientes totalmente nocivos: i) El dinero se puede convertir en una adicción espiritual. ii) El poder y la posición. iii) El glamour, y iv) La avaricia, [Colosenses 3:5]. El éxito que se pinta como un estereotipo normal y “aparentemente” bueno y por lo tanto deseable, pero nos hace perder la cabeza y nos lleva a:

- A que tomemos más y mayores riesgos para obtener una satisfacción mayor.

- A crear desequilibrio, al no acomodar correctamente el tiempo, esfuerzo y voluntad, lo que trae como resultado una crisis.

- El profeta lo ve de esta manera, una persona que arriesga lo más importante por lo material, porque pondera más otras cosas que lo trascendental, es porque *«ha puesto sus ídolos en su corazón».*

El gran problema es que no queremos mirarlo introspectivamente y aceptarlo.

3. ¿CÓMO ROMPO CON LOS ÍDOLOS?

¿Qué es un ídolo? Es cualquier cosa que es más importante para ti que Dios, cualquier cosa que absorba tu corazón y tu mente más que Dios, cualquier cosa a la que acudes para que te dé lo que solamente Dios puede dar. Sin embargo, los ídolos en su realidad solo dan desesperanza y dolor. Esa es la razón por la que muchas personas no soportan romper con sus ídolos y terminan incluso quitándose la vida.

La forma de tratar con la desesperanza es discernir los ídolos de nuestro corazón y cultura. Pero eso no es suficiente. La única manera de librarnos de la influencia destructiva de los dioses falsos es regresar al Dios verdadero. El Dios viviente, que se reveló a Sí mismo tanto en el Monte Sinaí como en la cruz, es el único Señor que, si lo encuentras, puede llenarte y, si le fallas, realmente puede perdonarte.

IBSC. Pr. David Mata González.

CdMx Dic31, 2023



Escucha nuestros
devocionales y audiolibros
en Spotify